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前回の例会 

2015年 6月 5日(金)第 1664回 

「第４回クラブアッセンブリー」 

今週の歌 「 君が代 」 

「 奉仕の理想 」 

「 バースディソング 」 

お客様の紹介  

出席報告 会長の時間 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 

〇会員・奥様誕生祝い(6月度) 

笹山悦夫会員(5日) 泉谷 順子様(9日) 

〇結婚記念祝い(6月度) 

 木畑 清会員(1日) 辰正 博会員(3日) 

 坂田兼則会員(4日) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           

     

 

 

 

 

 

 

  

事務所  〒590-0024堺市堺区向陵中町 2丁 5-10 杉本ビル 5-B・Tel:(072)255-1200番 

例会日 毎週金曜日 午後 0時 30分  

例会場 PANTARON   Tel:(072)228-3988番  （魚太郎直通電話） 

 URL     :  http://www.sakai-kita.jp/ 

E-mail  ： snrc＠jasmine.ocn.ne.jp 

ガバナー(第 2640地区)  辻 秀和（ツジ ヒデカズ） 

ガバナー事務所  URL   ： http://www.rid2640g.org/tsuji/ 

         E-mail ： tsuji2014-d2640@ivy.ocn.ne.jp 

会長：山ノ内修一  幹事：塩見 守 広報委員長：坂田兼則  編集者：藤永 誉 

 

2015年 6月 12日 第 1664号 

 

四つのテスト 言行はこれに照らしてから 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 

本日の例会 

 

時間 

 

 2015年 6月 12日(金)第 1665回 

「 会長退任の挨拶 」 

山ノ内 修一 会長 

今週の歌 「 Ｒ-Ｏ-Ｔ-Ａ-Ｒ-Ｙ 」 

「 今日の日はさよなら 」 

お客様の紹介  

出席報告 会長の時間 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 

〇皆出席表彰(6月度) 

 該当者なし 

 

 

 2015年 6月 20日(土)第 1666回 

例会変更 及び 最終例会 

於いて、ホテル アゴーラリージェンシー堺 

受付 17：00～ 開会 17:30～ 

 

次回の例会 

 

時間 

 

 
 

2014－15 年度 国際ロータリーのテーマ 
「ロータリーに輝きを」 

Light Up Rotary 
国際ロータリー会長 ゲイリーC.K.ホァン（台湾・台北 RC） 

＜６月５日(金)の出席報告＞ 

会 員 数           32名 

出席会員           22名 

欠席会員             10名 

ビジター            0名 

ゲスト           1名      

4月 24日(金)の出席率   81.25％ 

 

http://www.sakai-kita.jp/
http://www.rid2640g.org/tsuji/


  - 2 -  

会長の時間 
 

 

 

「 鹿児島に行ってきました 」 

会長 山ノ内修一 

 

５月３０日、３１日の土日、一泊二日で木畑さん、中田さん、塩見さんの４人で鹿児

島に行ってきました。 

木畑さんの奥さんが鹿児島出身で、鹿児島北ロータリークラブの宮内会長は後輩に当

たります。５７歳。 

鹿児島北ＲＣのメンバー５人が、天文館の「吾愛人（ワカナ）」という郷土料理屋で歓

待してくれました。この店の経営者も、鹿児島北のメンバーだそうです。 

食べながら飲みながらロータリー談義に花を咲かせましたが、料理の量が半端でなく、

ものすごく多かったです。私は食べ切れず、失礼だとは思いつつ、大半を残しました。 

料理は、全般的に甘かったです。昼間、ゴルフ 

場で食べた「うどん」の甘さは、大阪人には、ビックリするほどでした。 

二次会は「カラオケ」。何となく「鹿児島北」「堺 

北」という構図になりました。宮内会長が比較的若い歌をうたわれたので、私も背いっ

ぱい無理をして「悲しい色やね」を歌いました。（あまり新しくはないですね）。皆も代

わり交替で歌いました。 

この二次会でいったん解散して、私たちはホテ 

ルに戻りました。 

塩見幹事はその後、メンバーの歯医者さんと３次会。その後、さらに一人で３時半ご

ろまで徘徊・・。相当、酔っていたのでしょうね。翌朝、上着が交番に預けられている

との連絡がフロントにあり、ゴルフ場に向かう途中、交番に寄りました。塩見さんの武

勇伝がまた一つ増えたようです。 

宮内会長はまた、堺北にメイク・アップに来ら 

れるとのことです。来られれば歓待したいと思います。  

将来的に「友好クラブ」とか、「姉妹クラブ」とかまでを考えているわけでは有りま

せん。いろんな活動を通じて、交流を深め、もし機が熟するなら、ということがあるか

も知れませんが、それはまだまだ先の話でしょう。 

いずれにしても、ロータリーを通じ、「好意と 

友情」の輪を広げられるとしたら、こんな素晴らしいことはないと考えます。 

 

 

  

 

 

 

 

 

鹿児島北RC会長 宮内様（右） 

 

鹿児島北RCの皆さんとの懇親会にて 
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委 員 会 報 告 
 

 

 

会員増強委員会 

委 員 長 山中喜八郎 

副委員長 辰 正博 

委  員 城岡・嶽盛 

〇活動報告 

クラブに取って、大切な委員会をお預かりしながら、動いてもいませんし、動かしても

いません。 

今からでは、遅きに失した感がありますが、気になる事が終わりましたので、最終日

まで、頑張らせて頂きます。 

 

親睦活動委員会 

委 員 長 徳田 稔 

副委員長 中田 学 

委  員 坂田・中田・三上・米澤・小西・濵口・ 

嶽盛・山崎・中川・藤永・笹山・ 

畑中・池永・奥野・平野 

〇活動報告 

① 7月26日ビアガーデン 阿倍野ハルカスにて行いました。 

参加者約 60名大変にぎわいました。 

② 12月21日忘年家族例会 シェラトン都ホテル大阪にて行いました。参加者も多く、

料理も上々、盛り上がりました。 

③ 3月28日（土）～29日（日）春の家族親睦旅行 四国高知にて「さわち」料理等、

盛多く企画で行いました。しかし出席参加者が少なく、少し寂しい旅行会となりまし

た。少し反省しています。 

④ 6月20日最終例会を予定しています。準備も澄み、案内も済みました。委員会全員

で盛り上げて行くつもりです。 

⑤ その他 囲碁フェスタ、ゴルフ同好会、グルメの会等、予定通り協力しました。 

 

広報委員会 

委 員 長 坂田 兼則 

副委員長 笹山 悦夫 

委  員 池田・中川・藤永  

○活動報告 

① 例会時における写真の記録を行いました。 

② クラブ週報発行を行いました。 

＊以上２点については事務局に協力いただきました。 

③ ロ－タリ－の友の紹介を行いました。 

④ 堺北ホ－ムペ－ジの維持管理を行っております。 
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出席委員会 

委 員 長 笹山 悦夫 

副委員長 堀畑 好秀 

委  員 國井  

〇活動報告 

① 今期、出席委員会を４回開催しました。 

 内１回は、全員奥様同伴で食事会を兼ね開催しました。 

② 平成27年4月末の例会出席率と皆出席会員出席率84.8％   

皆出席会員 19名という前期とほぼ同程度の結果となり、残念ながら出席率の向上を図

ることができませんでした。 

③ 出席率向上のため以下のことを行いました。 

 (1) 親しい会員から出席の声掛けを依頼 

(2) 欠席会員には独自案内文をつけ翌月始に週報を郵送 

 (3) 出席率向上のための表彰制度の改善 

④ 表彰制度の改善 

 (1) 表彰対象を出席率向上に貢献していただいた会員の家族、ファミリー会員に広げ

る。受賞者には1人につき3,000円相当の商品券又は商品を贈呈する。 

 (2) 表彰対象者 

1. 皆出席会員（19名予定） 

  2. 出席率向上に努力した会員（1名予定） 

3. 今期の家族定例会に最多で参加された家族、ファミリー会員（2名予定） 

なお、表彰は最終例会で行われます。 

⑤ 出席率向上には、会員同士の直接対話の場づくり、例会の進歩と向上への会員個々

の努力、家族やファミリー会員の位置づけと協力が必要になっているように思われま

す。 

  

職業奉仕委員会 

委 員 長 宇瀬 治夫 

副委員長 那須 宗弘 

委  員 山中・澤井 

〇活動報告 

①  2014年-2015年度7月25日職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕 各委員会との合同委員会  

を実施致しました。各委員会協力のうえ本年度奉仕活動を実施する申し合わせを致し

ました。 

② 奉仕月間(10月3日)職業フォーラムの実施し、理解を深めました。 

 

社会奉仕委員会 

委 員 長 中田 学 

副委員長 池永 隆昭 

委  員 宇瀬・坂田・辰 

〇活動報告 
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① 平成26年8月25日（月）那須会員の協力で祥雲寺にて清心寮の子ども達の夏期研

修会を開催。 

② 平成26年9月19日（金）「秋の交通安全キャンペーン」に参加。会員 13名参加。 

③ 平成26年11月2日（日）恒例の仁徳陵を守り隊として、「仁徳陵の清掃活動」に参

加。会員家族、ガールスカウト 29名参加。 

④ 平成26年11月8日（日）児童養護施設 清心寮の子ども達とのふれあいバーベキ

ュー大会を開催。会員家族、事務員 13名。子ども達13名が参加。 

⑤ 平成26年11月27日（日）第 4回子ども囲碁フェスタ堺に協力。 

⑥ 平成27年1月11日（日）ガールスカウト 15団新年会に参加。会員 4名参加。 

⑦ 平成27年3月8日（日）仁徳陵を守り隊として、「仁徳陵の清掃活動」に参加。会

員家族ファミリー会員23名参加。 

⑧ 平成27年3月27日（日）清心寮の子ども達を出羽海部屋の朝稽古見学に招待。先

生と子ども達10名が参加。 

⑨ 平成27年5月11日（月）「春の交通安全キャンペーン」に参加。会員 14名参加。 

⑩ ダメ・ゼッタイ募金を毎月開催致しました。 

 

新世代委員会 

委 員 長 澤井 久和 

副委員長 藤永 誉 

〇活動報告 

今年度地区ライラ委員長として務めさせていただき、今年度ライラセミナーを行うため    

に地区ライラ委員会 8回実施し、地区ライラ委員の皆様の御協力により、2015.5.30(土)

～31(日)と1泊2日で、高野山、恵光院に於いて開催しました。ライラセミナー研修生

64名ロータリアン約 40名参加いただき、「平和」「自然」「奉仕」の 3大テーマをもとに

して、森林セラピー、写経、奥ノ院ナイトツアー、ナンバー1になるための講演を行い

ました。大成功でした。又、来年度も開催出来ればと思います。 

 

国際奉仕委員会 

委 員 長 嶽盛 和三 

副委員長 宇瀬 治夫 

委  員 泉谷・畑中・池永・小西 

〇活動報告 

① 平成 26年度（2014）もスナー  

ダイ・クマエ孤児院による絵画  

展が甲南大学 甲友会館にて開  

催され、7月19日当クラブより  

山ノ内会長、塩見幹事、新井、小西、那須、嶽盛の会員6名で訪問し、基本教育識字

率向上の一助となるよう作品の鑑賞、又、子ども達の作品の購入並びに援助金の寄付を

実施しました。 

② 第5回目のWCS活動（世界社会奉仕）としてRI3350地区タイ国バンコク、ノンケー

ム RC塩谷勝様、ブンクムRC中村淳様の全面協力のもと、H27年2月6日～2月11日
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の日程でノンケーム RCメンバー13名と当北RCメンバー9名でカンチャナブリ地区小

学校 2校に水質保全プロジェクトとして浄水器の寄贈を実施しました。 

同行者・・・山ノ内、宇瀬、中田、徳田、城岡、辰、小西、池永、嶽盛 

費用内訳・・・浄水器 1基 ￥150,000×2基 

小学校への車チャーター代、 

その他雑費 ￥100,000 

支出総額 ￥400,000 

③ 4月16日 ブンクムRC中村淳様を迎え、懇親会と遅まきながらの反省会を行いま

した。17日には中村様が例会に出席下さいました。 

 

ロータリー財団委員会 

委 員 長 新井 茂文  

副委員長 城岡 陽志 

〇活動報告 

① 財団寄付金1人10,000円お願いしてご協力に感謝申し上げます。 

② 地区の協議会に出席。 

③ 米山奨学委員会と連携して 

1回5,000円×2回 

 ロータリー財団 1回5,000円×2回 ご協力いただきました。 

④ 日本と世界の為に「善いことをしよう」 

  ・ポリオ撲滅 

  ・財団寄付 

 

米山奨学委員会 

委 員 長 小西 幹夫  

副委員長 澤井 久和 

委  員 北側・山田 

〇活動報告 

 今年度は、奨学生の参加がなく、むなしい1年間でした。 

 3月15日には和歌山にて地区大会に出席。 

 4月18日 岸和田で学友会に参加しました。 

 

囲碁大会準備委員会 

委 員 長 宇瀬 治夫 

副委員長 塩見 守・藤永 誉・坂田 兼則 

委    員 全員 

〇活動報告 

「第４回子ども囲碁フェスタ・堺」を平成２６年１１月２３日（日）にサンスクエア堺で

開催実施いたしました。本年度も堺市教育委員会、堺市子ども会育成協議会、堺商工会

議所、日本棋院の後援を頂き盛大に開催することが出来ました。参加人数は子ども囲碁

入門教室に４０名・子ども名人戦のＡクラスに８名・Ｂクラスに１２名・Ｃクラスに１
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３名で合計７３名の小学生が参加してくれました。同伴保護者を含めますと約２００名

の人が集まりました。次年度は平成２７年１１月１５日（日）に開催を決定しておりま

す。 

 

Ｓ Ａ Ａ 

委 員 長 木畑 清 

副委員長 笹山 悦夫 

〇活動報告 

 本年度は会員の皆様方のご協力で無事、役目を果たす事が出来ました。とても感謝し 

ております。 

ニコニコ袋も有難うございました。 

 

会 計 

会 計 池田茂雄 

〇活動報告 

①  振込金額が「10万円」を超えると振込手続きが難しくなるため、下記の「キャッシ

ュカード」をつくりました。とても便利になりました。 

一 般 会 計 ⇒ 口座No.0046886 

     ニコニコ会計 ⇒ 口座No.0046894 

②  翌々月の定例理事会において、会計報告をするべく努めました。 

③  予算の執行状況をチェックしオーバーがあれば委員長に報告し、理事会で承認を求

めるよう進言しました。 

④  会費等会員分担金収入の未収入金者に対して入金依頼をいたしました。 

⑤ 当クラブの預金管理と物品管理に努めました。 

 

写真同好会 

代表世話人 米澤邦明 

世 話 人 藤永  

〇活動報告 

 親睦活動委員会による行事や第４回子ども囲碁フェスタ・堺の記録写真に協力しました。 

 最終例会には、面白い企画を準備中ですので、ご期待ください。 

 

ゴルフ同好会 

代表世話人 藤永 誉 

世 話 人 中田・塩見 

〇活動報告 

① 北輪会 開催 

・ 第83回 H26年9月20日 天野山C.C 参加27名 優勝：澤井会員 

・ 第84回 H27年1月17日 天野山 C.C 参加21名 優勝：坂田会員 

・ 第85回 H27年5月23日 天野山 C.C 参加22名 優勝：中川会員 

② 互輪会 参加 

第 85回 H27年3月17日 天野山 C.C 堺北10名参加 第4位：池永会員  
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Ｓ Ａ Ａ 報 告 

 

歩こう会 

代表世話人 中川 澄 

世 話 人 笹山 

〇活動報告 

① 他団体主催のウォーキング行事（青山大会、堺国際ツーデーマーチ）に参加した。 

② 今年度は、自主企画を実施できなかったため、次年度の課題としたい。 

 

囲碁同好会 

代表世話人 宇瀬 治夫 

世 話 人 池田 茂雄 

〇活動報告（池田茂雄） 

① 例会場に「囲碁セット」を宇瀬会員の寄贈により備え付け、例会前の時間を利用して簡   

単な「囲碁レッスン」を行いました。初の試みのため数回のレッスンとなりましたが、 

これからも進めてまいります。 

② 小西幹夫会員のお店「すし亭幹」の二階の部屋に「囲碁セット」を宇瀬会員の寄贈 

により備え付けさせて頂きました。お食事のあとなどに囲碁を楽しんで頂けたらと思っ 

ております。 

③  囲碁は「知性と感性」を通して、「集中力・忍耐力・構想力・記憶力・向上心・脳 

の活性化」など大きな魅力のある競技です。この一年間、活動としてはあまり盛り上が 

っておりませんが囲碁のＰＲに努めてまいりました。 

 

グルメの会 

代表世話人 小西 幹夫 

世 話 人 木畑・米澤 

〇活動報告 

9月 27日 夜間例会とグルメの会を大阪 大和屋で盛大に行いました。 

 

落語愛好会 

代表世話人 藤永 誉 

世 話 人 奥野 圭作 

〇活動報告 

毎月 第4 日曜日 「おたび寄席」 に出席寄席内の提灯に14名の会員より協賛いただ  

きました。ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

那須宗弘会員 ライラ・セミナーに小僧が参加させて頂きました。本人大変喜んでいま

したので御報告まで。 

山ノ内修一会員 木畑さん、中田さん、塩見さん、鹿児島訪問では色々お世話になりま

した。 

木畑 清会員 例会運営に協力いただきまして、ありがとうございました。 

 計 １２,０００円 

 



 - 9 - 

そ の 他 

幹 事 報 告  

 

(１)配布物 週報 

(２)幹事報告 

 ・例会終了後、新旧合同定例理事会を開催いたします。2014-2015年度、2015-2016

年度理事会メンバーの皆様はお残りいただけますようお願いいたします。 

(３)他クラブ例会場変更のお知らせ 

・和歌山東ロータリークラブ 

（旧） ルミエール華月殿（２０１５年６月１８日（木）迄） 

（新） ダイワロイネットホテル和歌山４Ｆ（２０１５年７月２日（木）より） 

   〒640-8156 和歌山市七番丁26-1  ℡073-435-3313 FAX073-435-2266 

 毎週木曜日 １２：３０～１３：３０ （従来通り） 

     メーキャップ料 ２，５００円 

・堺中ロータリークラブ 

７月１日より下記の通り例会場を変更します。 

尚 例会日(水曜日)・例会時間 (PM6：30~) に変更は御座いません。 

（旧）「サンパレス」より 

（新）『ダイワロイネットホテル堺東』 

〒590-0079 堺市堺区新町5-13 (南海高野線 堺東駅より５分) 

℡072-224-9055 

(４)他クラブ例会変更のお知らせ 

・堺東南ロータリークラブ 

6月18日（木）→同日18：00～   会長幹事慰労会 於：かに道楽  

 6月25日（木）→定款第6条第1節により休会 

・堺おおいずみロータリークラブ 

6月24日（水）→定款第6条第１節により休会 

・堺中ロータリークラブ 

 6月17日(水) →同日 於：イカリ寿司 

6月24日(水) →定款第6条第１節により休会 

・堺フラワーロータリークラブ 

6月27日（土）→6月26日（金）19：00～ 

「年度末慰労会」於：ニューミュンヘン 南大使館（ビアレストラン） 

 

 

 

第１２回  定例理事会（新旧合同） 

2014-2015年度、2015-2016年度  

理事会構成メンバー 

山ノ内、中田、坂田、塩見、木畑、池田、徳田、宇瀬、嶽盛、城岡、中川、藤永、

笹山、池永、畑中、澤井（計16名中12名が出席で理事会成立） 

 

日 時 ２０１５年６月５日（金）例会後 

場 所 「ＰＡＮＴＡＲＯＮ」 会議室 
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議 案   

１） ５月度１１ＲＣ連絡協議会の件 ― 承認 

２） ガバナー事務所よりネパール地震義援金協賛お願いの件 ― 会長・幹事一任 

３） 堺市アセアンウィーク協賛の件 ― 承認 

４） 次年度予算について 

 ― 仮予算として承認 

地区自主寄付金（ロータリー財団寄付金・米山奨学会寄付金）を集金する。 

５）例会場変更について  ― 承認 

６）山田会員を名誉会員とする  ― 承認 

 

５月度 堺１１ＲＣ連絡会 

日時：平成27年5月9日(土)午後１時～ 

場所：コンフォートホテル堺２Ｆ 

 

１） 堺シティオペラ第30 回定期公演 後援名義使用のお願い（堺 RC）－承認。 

２） 堺11RC 申し合わせ事項の件（堺清陵 RC） 

－承認、別紙参照。 

 

《次回連絡会》 

6 月度堺 11RC 新旧合同連絡会と親睦会  

（ホスト：堺清陵 RC） 

日 時：平成27 年6 月13日（土） 

場 所：ホテルアゴーラリージェンシー堺 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月度奥様誕生祝い 

 

６月度結婚記念祝い 

 

６月度米山奨学金授与 ソ・ミンジ様 
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歩こう会 第９回堺国際ツーデーマーチ 

６月７日（日）於：大仙公園 

優勝 中川会員 おめでとうございます 

 

参加者：山ノ内・中田・新井・綿谷 

    松井・南 計６名参加 

前回優勝者 坂田会員 

 


